
 
 

Fragestunde Einwohnerratssitzung vom 28. Oktober 2019  

 

Salina Raurica: Wie weiter?  

 

Die Initiative „Salina Raurica Ost bleibt grün“ wurde mit einer sehr hohen Anzahl 

Unterschriften eingereicht. Damit ist die Planung und Realisierung von Salina Raurica in 

Frage gestellt.  

 

Meine Fragen zum Thema:  

1. Teilt der Gemeinderat die Ansicht, dass möglichst bald über die Initiative abgestimmt 

werden soll um wieder Rechts- und Planungssicherheit zu schaffen?  

2. Welchen Zeitplan hat der Gemeinderat für die Initiative „Salina Raurica Ost bleibt grün“?  
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